

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia Apartado 11-Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración San Agustín, 7

Año XXXVII.—Número 10.444

Segovia—Martes 27 de Julio de 1937

Precio del ejemplar 15 céntimos

No es fácil dar una idea de la hecatombe sufrida por los rojos en el sector de Brunete

Miles y miles de cadáveres se extienden por el terreno de la bolsa de dicho sector. Las mejores unidades rusas huyeron en tropel como pudieron hacer las tropas bisoñas, perseguidos por la infantería, la artillería y la aviación. Camiones y camiones avanzan hacia nuestra retaguardia conduciendo milicianos evadidos con armamento

La persecución de las masas rojas asemejaba a la caza del bisonte en las llanuras americanas

El entusiasmo de solidaridad de la nación con los heroicos combatientes

Indice de la temperatura moral de España, es el entusiasmo con que toda la nación que se halla libre de la tiranía de la horda roja ha respondido al llamamiento que se le hizo para que consagrara un día a solidarizarse y confundirse con los heroicos combatientes del frente.

En todas partes el fervor patriótico ha revestido forma brillante o conmovedora, según la índole y la importancia de los actos que se celebraban. En los templos en que tuvieron lugar los oficios religiosos, la concurrencia ha sido extraordinaria, y muchedumbres de fieles de uno y otro sexo se acercaron a la Sagrada Mesa, ofreciendo su comunión por la salud de los soldados y el triunfo de sus armas. En los desfiles que se verificaron en la mayoría de las capitales de provincia, el pueblo ha ovacionado a las tropas de un modo delirante, y tanto el general Queipo de Llano en Sevilla, como Ponte en Zaragoza y Gil Yuste en Burgos, tuvieron que hablar desde los balcones de las Divisiones militares, para agradecer la manifestación ensordecedora de miles y miles de buenos españoles de la retaguardia.

En todas partes la recaudación para los combatientes y heridos ha constituido un éxito rotundo. Por las mesas peticionarias han desfilado desde los aristócratas a las humildes familias obreras, y cada uno ha dejado su óbolo en dinero o en especies, registrándose con este motivo escenas conmovedoras. Merece destacarse el caso de un obrero que en Bilbao entregó íntegro el jornal de aquella semana.

En Bilbao fué donde la recaudación alcanzó la cifra importantísima de medio millón de pesetas, alarde admirable en un pueblo que acaba de verse libre de las garras revolucionarias que dejaron exhaustos sus Bancos y agotadas sus fuentes de riqueza. En la capital de Vizcaya, después de la misa, desfilaron ante las autoridades más de 10.000 niños que, en pocos días, se han encuadrado en las milicias infantiles recién constituidas, y también se aprovechó el carácter patriótico del día para inaugurar el nuevo puente que ha de sustituir al destruido de Isabel II, que se llamará de la Victoria.

Este puente ha sido construido en muy pocos días por los ingenieros militares en un alarde de voluntad y técnica.

De todas las provincias se reciben informes que coinciden en la unanimidad del entusiasmo de que los vecinos han dado muestras. Entre otras capitales recordamos Zaragoza, Burgos, Valladolid, Logroño, Vitoria, Coruña, Pontevedra, Orense, Sevilla, Córdoba, Málaga, Huelva, Badajoz, Toledo.

También localidades importantes, como Ponferrada, Santiago de Compostela, Ferrol, Vigo, Tordesillas y muchas de Asturias arrebatadas a la tiranía roja. En éstas, que son Canas de Narcea, Tineo, Pravia, Luarca, Cudillero y Salas, los actos revistieron doble emoción por el recuerdo, aún reciente, de la barbarie revolucionaria y la proximidad de los frentes de guerra.

En todas partes comisiones de señoras y caballeros han visitado los hospitales y cuarteles, siendo portadores de mensajes, saludos y obsequios para los heridos y soldados. En todas partes también comisiones de heridos e inválidos han estado presentes en los actos, tanto religiosos como civiles, ocupando al lado de las autoridades los puestos de preferencia. Puede decirse que toda España ha vibrado en este día memorable en que la nación se fundió con quienes la defienden en las trincheras.

El espectáculo hermoso dado por nuestro pueblo bastaría, si fuera necesaria la prueba y si en otras mil ocasiones memorables no se hubiera hecho terminante y rotunda, bastaría—decimos—para probar hasta qué punto está tensa nuestra voluntad y todo el cuerpo social, dispuesto para el triunfo y la lucha.

Retaguardia y frentes han sido, el día 25, una misma cosa, un solo bloque que vibrante y clamoroso. Lo serán siempre con una soldadura cada vez más firme y más segura. Actos como los que ha visto el día 25 son los exponentes de la grandeza de una nación y de su voluntad inquebrantable de realizar su destino histórico.

Lea usted EL ADELANTADO

Navalcarnero, 26 (noche).—La batalla de Brunete está en sus estertores. Lo más numeroso y mejor del Ejército rojo, dotado de excelente y abundante material, se ha visto destrozado en estos campos. El nombre de Brunete habrá de ir ligado a la historia del movimiento nacional como uno de los que nos hablarán de la más espectacular victoria de nuestras tropas.

Dije en una crónica anterior que en la ofensiva marxista fueron empleados no menos de 40.000 hombres. Pues bien; a los veinte días de iniciada aquella, los marxistas llevan perdidos alrededor de 33.000 combatientes. Es cierto que a los contingentes empleados al principio se han unido refuerzos, pero son de menos eficacia combativa que los primitivos. En Brunete y Villanueva de la Cañada ha quedado lo más florido del Ejército rojo, y con ello medio centenar de tanques, de los cuales más de la mitad están en excelentes condiciones. Algunos de éstos les hemos visto en servicio, y por cierto que su actuación ha sido excelente. Además, el número de ametralladoras y fusiles ametralladores pasa de trescientos. Es tal el desbarajuste y el lujo de armas de estas clases, que había trincheras erizadas de ametralladoras, que inmediatamente eran vueltas y empleadas contra los que huían.

Y vamos con la aviación. En el aire había concentrado el enemigo todos sus esfuerzos, a semejanza de lo ocurrido en tierra. Y en sólo veinte días llevan perdidos unos ciento veinte aviones. Las cifras hablarán al lector mejor que todos los razonamientos y descripciones del cronista.

Ayer se sacó todo el provecho de la victoriosa batalla de Brunete. Allí han quedado aniquiladas varias brigadas internacionales y las fuerzas de asalto abandonaron sus posiciones. Las mejores unidades rusas evacuaron en tropel su línea con el mismo pánico que pudieran hacerlo las tropas bisoñas. La táctica del enemigo es el ataque en grandes masas, pero también la huida la realizan por ese sistema. De ahí que nuestros soldados causaran estragos y la artillería originara destrozos y la aviación pulverizara las unidades con bombas y fuego de ametralladora, descendiendo todo lo posible sobre los alocaos fugitivos. El estrago ha sido tan enorme, que jamás hemos visto un campo tan abarrotado de cadá-

veres. Se cuentan por miles y han tenido que ser movilizados por cientos los soldados españoles para proceder al enterramiento de aquéllos. A consecuencia de este episodio han avanzado nuestras tropas varios kilómetros. La bolsa de Brunete está desapareciendo. Esta tarde estaban nuestras avanzadillas a la vista de Villanueva de la Cañada. Mientras tanto, las carreteras de nuestra retaguardia siguen poblándose de camiones con milicianos rojos que se entregan con armamento a la magnanimidad de nuestras tropas. Cerca de setecientos han llegado entre ayer y hoy a nuestras líneas. Pocos síntomas serán tan reveladores como este de la hecatombe marxista.

No podemos recitar nuestra opinión de que el desastre marxista tendrá derivaciones políticas. Lo de Brunete es, ante todo, fracaso rotundo de Prieto. A la ofensiva iniciada en este frente el día 6 subordinó muchas cosas, entre ellas la ayuda a Bilbao. Y ya se ve el resultado. La C. N. T. y la F. A. I. han empezado a exteriorizar su disgusto y arremeten contra Prieto, al que llaman organizador de derrotas. Son demasiadas, en efecto: la pérdida de Bilbao y la batalla de Brunete, en un mes. Pero no serán sólo consecuencias políticas. En las brigadas internacionales están enrolados ya muchos españoles. Parece que los reclutados extranjeros, advertidos de la suerte que corren las brigadas, no se avienen a firmar su muerte a cambio del problemático percibo de unas pesetas. Ahora esas brigadas se nutren con soldados procedentes de levas forzadas, que parece van a la lucha llevados por las pistolas de los forajidos extranjeros.

Un general ruso desaparece en avión con los planos de las fortificaciones rusas

Se ha llevado también otros documentos de inestimable valor para el Estado Mayor soviético. La G. P. U. se moviliza para capturarle

Riga, 26.—Un despacho de última hora, procedente de Bollogoe, da cuenta de que en todos los centros oficiales rusos ha producido enorme sensación la noticia de la huida en avión del general ruso Levandosky con los más importantes planos de las fortificaciones que el Ejército rojo tenía preparadas para caso de guerra.

También se ha llevado documentos de inestimable valor para el Estado Mayor soviético.

En el mismo despacho se informa también que cuando huyó Levandosky iba a ser detenido por varios agentes de la G. P. U., que ahora se halla actuando en todo el país para procurar la detención del escapado de sus garras. El jefe del alto mando soviético ha salido para Tiflis, a fin de dar personalmente las órdenes oportunas en el caso de que el avión del fugitivo, falto de gasolina, intente abastecerse en alguna de aquellas ciudades.

El jefe de Investigación, mariscal Kacirilo, ha ordenado el encarcelamiento de Timochesko, jefe de la Policía soviética, y de algunos jefes comunistas tachados de trotskistas.

De Moscú y de otras poblaciones más cercanas a la frontera han salido en persecución del general Levandosky algunas escuadrillas de aviones de caza. La evasión está siendo muy comentada en las más importantes ciudades de la U. R. S. S., porque el fugitivo gozaba de gran popularidad.

Expedientes sobre declaración de responsabilidad civil

De conformidad con lo prevenido en el artículo 6.º del Decreto-ley de 10 de Enero de 1937, por el gobernador civil de esta provincia se ha mandado instruir expedientes sobre declaración de responsabilidad civil contra don Luis García Martín, vecino de Segovia; don Mario Miguel, Mar-

PARTE OFICIAL

SIGUEN RECOGIENDOSE LOS FRUTOS DE LA VICTORIOSA BATALLA DE BRUNETE

Salamanca, 26 (11,45 n.).—Noticias llegadas a este Cuartel general hasta las veinte horas del día 26 de Julio de 1937:

EJERCITO DEL NORTE.—Sin novedad, con algunos tiroteos.

EJERCITO DEL CENTRO.—Frente de Aragón.—En el sector de Albarracín se han ocupado Royuela y Calomarde, causando al enemigo grandísimo quebranto y recogiendo 376 muertos, entre ellos un capitán y dos tenientes, 300 fusiles, ocho ametralladoras, tres fusiles ametralladores y gran cantidad de municiones.

Frente de Madrid.—Siguen recogiendo los frutos de la victoriosa batalla de Brunete, en la que quedaron deshechas, entre otras brigadas, la Lister y 16.ª mixta, aproximándose al centenar el número de ametralladoras recogidas, así como numerosos cañones anti tanques.

Se han capturado asimismo un centenar de prisioneros y se han pasado a nuestras filas seiscientos milicianos con armamento.

Un desesperado ataque enemigo intentado sobre nuestras posiciones, conquistadas en el día de ayer, fué durísimamente rechazado, continuando la progresión de nuestras tropas, que alcanzaron los objetivos señalados por el mando.

Más de cincuenta carros rusos han sido destruidos por nuestras tropas en estos días de combate. El número de muertos rojos que cubren los campos de Brunete alcanza a varios millares, teniendo que habilitarse batallones especiales para enterrar tanto cadáver.

El sacrificio estéril a que someten los rojos a sus tropas supera a todo cálculo.

EJERCITO DEL SUR.—Intensos tiroteos y cañoneos en casi todos los frentes.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION.—En el aire han sido derribados dos «Martin Bomberg», uno en Aragón y otro en Avila, y dos «Curtis». Por nuestra parte hemos perdido un «bombardero», como consecuencia de una explosión en el aire.

Salamanca, 26 de Julio de 1937.—De orden de S. E.: El general jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

El Ejército que alcanzará pronto la victoria.

Termina diciendo que nunca estuvo la victoria del Ejército nacional tan segura como ahora y es muy posible que venga rápidamente.

FRENTE DE ARAGON

Ocupación de Royuela y Calomarde, habiendo sufrido el enemigo duro castigo

Zaragoza, 26 (noche).—Siguió en el sector de Albarracín el victorioso avance de las tropas nacionales, habiendo adquirido gran intensidad la acción guerrera. El enemigo ofreció fuerte resistencia en los primeros momentos, pero fué vencida por nuestros soldados tras dura lucha, como antes decimos.

A consecuencia del avance, han ocupado nuestras columnas los pueblos de Royuela y Calomarde.

Del castigo sufrido por los bolcheviques, da idea el que hayan quedado sobre el terreno más de trescientos cadáveres, entre ellos el de un capitán y dos tenientes y mucho material de guerra, entre el que figuran fusiles, varias ametralladoras y municiones.

DICE «DAILY MAIL»

Nunca estuvo la victoria de Franco tan segura

Londres, 26.—«Daily Mail» publica un artículo en el que dice que España figura entre los países que se han salvado con éxito del bolchevismo.

Si bien es verdad que Madrid no ha sido tomado, no debe olvidarse que Franco no contaba casi con fuerzas en la fecha que apareció ante la capital. Ahora tiene un gran

TESTIMONIOS EXTRANJEROS

Los periodistas no han presenciado jamás una tan dramática persecución como la de los nacionales sobre los rojos en Brunete

Conceden más importancia a esta batalla que a la de las Navas de Tolosa

Paris, 26.—«Paris Soir» dedica esta noche grandes informaciones relativas a la acción de guerra desarrollada en Brunete, y se permite asegurar que la gran batalla ganada por los nacionales es única en la Historia de España desde sus primeras páginas.

Y agrega: No sólo la artillería y la aviación nacionales son las que han proporcionado al Ejército del generalísimo la victoria, sino que la infantería ha rememorado sus grandes días de antaño, y después de muchas horas de cuerpo a cuerpo han causado a sus enemigos un destrozo completo y sin par en la actual guerra.

Los corresponsales extranjeros, testigos del sensacional combate, han declarado que no han presenciado jamás nada tan encarnizado y dramático como la persecución que ayer hicieron los nacionales sobre sus adversarios.

«Paris Soir» termina diciendo que la batalla de Brunete pasará a la Historia con una importancia superior a la batalla de Las Navas de Tolosa o de Bailén.

LOS GRANDES EPISODIOS DE LA GUERRA DE LIBERACION

La ocupación del ya famoso pueblo de Brunete

Las primeras fuerzas nacionales que entraron en Brunete—o mejor dicho en lo que fué Brunete—han sido unos escuadrones de Caballería. Desde el comienzo de la batalla estaban apostados en los pinares inmediatos al pueblecito y, cuando llegó el momento oportuno, salieron a galope, blandiendo el sable, llegando hasta las primeras casas del pueblo. Los «rojos» ante la incontestable avalancha se replegaron al cementerio, donde todavía pretendieron resistir desesperadamente algunos grupos de milicianos suicidas, acorralados bien pronto por nuestra Infantería.

Difícil, por no decir imposible, dar una idea de los preliminares de la toma de Brunete. Sabido es que los marxistas habían acumulado en este pueblo sus mejores efectivos, abriendo varias líneas de trincheras, alambradas dobles, parapetos y hasta pozos falsos para «cazar» a nuestros tanques. Todo inútil, pues el mando nacional está ya a salvo de estratagemas y fortificaciones «rojas».

Conoce su «estilo» de hacer la guerra y para el ya no hay sorpresa. Nuestra aviación fué la dueña del aire. Tan sólo en una ocasión se distinguió una escuadrilla de aparatos de bombardeo enemigos, que escoltados por varios cazas, partían de Madrid hacia Brunete. Inmediatamente despegaron 35 de nuestros aviones y los pilotos bolcheviques volvieron inmediatamente grupas sin aceptar batalla, convencidos de la inutilidad de hacerlo. Nuestros trimo-

tores regaron las posiciones enemigas con su carga mortífera. Los torpedos de 200 y 500 kilos pesaban las fortificaciones rojas y hubo un momento en que, bajo el fuego combinado de la artillería nacional y de la aviación todo el sector de Brunete era como el inmenso cráter de un volcán en erupción, algo como la boca de un infierno danésco, envuelta en una ingente montaña de humo y llamas, entre el retumbar de los cañones y el tañeteo incesante de las ametralladoras.

Cuando después de esta apocalíptica lluvia de fuego y metralla se pusieron en marcha nuestros carros de asalto, protegiendo el avance de nuestra Infantería hacia Brunete, se vió el resultado de la horrible tormenta de trilita y hierro que sobre allí había descargado. Centenares de cadáveres se alineaban sobre las trincheras que los rojos habían abierto a lo largo de las calles de Brunete, bajo las casas destruidas...

La mayoría eran muchachos jóvenes, de diecisiete y dieciocho años, que habían sido llevados a la muerte desde Ciudad Real, Albacete y Murcia... Y junto a ellos, los rostros exóticos de los «internacionales»: negros del Senegal, franceses, rusos, checoslovacos...

El número de prisioneros es incalculable. Hacia Navalcarnero se ha puesto en circulación esta trágica caravana de hombres rotos, deshechos, harapientos, con el alma destrozada por la idea de haber luchado por una causa criminal...

Esta mañana han realizado los rojos un contraataque con lujo de tanques contra nuestras posiciones de Villanueva de la Cañada, siendo rechazados, ocupándose las posiciones de donde partieron

En el frente de Aragón van derrotados hasta ahora cuatro brigadas de Valencia, los batallones Uribe, Germania, Azaña y la "Columna de Hierro", compuesta por presidiarios de Chinchilla y San Miguel de los Reyes

Seguimos hechos un lío con el Subcomité de no intervención

Y con las impresiones que existen acerca del problema de que se ocupa Londres, 27.—Como se había anunciado, ayer tarde se celebró la nueva reunión del Subcomité de no intervención para discutir el cuestionario británico. Se pidió por lord Plymouth una pronta respuesta de los Gobiernos al cuestionario, con vistas a la sesión plenaria del Comité que se efectuará el viernes.

El representante italiano usó de la palabra, entre otros, para pedir una declaración definitiva para el viernes. Insistió sobre la conveniencia del plan inglés como base de discusión, abundando en que el problema de la repatriación de voluntarios es de difícil solución dada la falta de control del Gobierno de Valencia sobre los extranjeros que luchan en sus filas.

Por nosotros... Londres, 27.—Los periódicos, al comentar la reunión celebrada ayer por el Comité, dicen que a pesar de las dificultades surgidas la reunión no fué desfavorable para el futuro de la cuestión que se debate. Por el contrario, debe causar satisfacción el que el Comité haya vuelto a tomar en consideración el plan inglés.

La actitud del representante soviético es objeto de severas críticas.

Comisión de notables musulmanes y el delegado de las Juventudes hitlerianas en Salamanca

Salamanca, 27.—En el Cuartel de Falange Española Tradicionalista fueron recibidos por los jefes del mismo el delegado de las juventudes hitlerianas y una Comisión de notables musulmanes que visitan la España nacional.

En el comedor de las milicias, adornado con las banderas española, de Marruecos, alemana y de Falange Española Tradicionalista, se obsequió a los visitantes con un té, pronunciando palabras de bienvenida el señor Ridruejo, al que contestó con un discurso de tonos patrióticos uno de los notables árabes. También habló el delegado alemán de las juventudes hitlerianas, quien pronunció frases de elogio para Falange Española Tradicionalista y para su caudillo el generalísimo Franco.

El duro combate por la conquista del Pico del Buitre

Albarracín, 27 (madrugada).—El pasado sábado, desde las primeras horas de la tarde, se libró por nuestras columnas un violento combate por la conquista del Pico del Buitre, posición de gran valor estratégico al Sur de Entrambasaguas, en la que dos batallones rojos, con un efectivo de dos mil seiscientos hombres, resistían en último esfuerzo desesperado el empuje de las fuerzas nacionales.

La batalla continuó durante la noche, ya que las fuerzas rojas ponían gran empeño en no dejarse arrebatar tal posición, evidenciando con ello la importancia atribuida a la misma.

Moros, Tercio y batallones de Infantería se batían heroicamente. El enemigo no abandonaba sus puntos de resistencia hasta que los nacionales se echaban encima. La batalla era dura, y era alumbrada por el fulgor de las explosiones. Los rojos contraatacaban sistemáticamente las posiciones que iban perdiendo, y nuestros fusiles y las armas automáticas barrían las masas que se lanzaban al contraataque.

Al amanecer del domingo estaba en nuestro poder la vertiente del macizo. Quedaba, sólo, la cresta del pico, en la cual se habían concentrado los supervivientes de los dos batallones bolcheviques, dispuestos a continuar la resistencia. Entonces las baterías centraron el fuego sobre dicha cresta, y era de tal intensidad el bombardeo que no quedó un metro de terreno sin ser removido. Después de esta preparación artillera, marroquíes, legionarios e infantes cambiaron el fusil por las bombas de mano y se lanzaron sobre los reductos marxistas que a las doce y media caían en nuestro poder, con montones de cadáveres dentro. Los batallones rojos, perdida su última posición, huyeron a la desbandada, acosados por nuestras tropas que hicieron en el enemigo una gran mortandad. En su huida abandonaba el adversario fusiles, correajes, machetes y cuanto podía dificultar la marcha.

Intentan reorganizarse en Calomarde. Ocupación de este pueblo

Los bolcheviques intentaron reorganizarse en Calomarde, pero nuestros soldados prosiguieron la marcha, tomando el macizo del mismo nombre y entraron a media mañana del lunes en el pueblo. La bandera nacional ondea ya en la torre de la iglesia parroquial que había sido convertida por los marxistas en cuartel y depósito de víveres después de haber destruido las imágenes.

Calomarde ha sufrido también los desmanes de las hordas. Los que no compartían las ideas de los rojos eran objeto de persecución. En el pueblo no queda un hombre joven. Sólo ancianos que salieron al encuentro de nuestras tropas, vitoreándolas.

Regueros de cadáveres. Mucho material

Todo el camino, desde el Pico del Buitre hasta los últimos montes de Calomarde, está sembrado de cadáveres. En el Pico del Buitre han quedado más de trescientos muertos, sin contar los que cayeron en la carretera de Royuela a Cuenca a causa de los disparos de los propios rojos para evitar la huida de sus camaradas. No es aventurado fijar en quinientos

el número de marxistas muertos en estas jornadas brillantes del domingo y lunes, en las que han resultado destrozados los efectivos de Cuenca y de Valencia lanzados en este frente para tratar de contener nuestro avance. Entre los muertos figuran varios oficiales y la miliciano con graduación de teniente que mandaba la sección de Royuela.

Durante la tarde de ayer lunes, los soldados han estado dedicados a recoger cadáveres. El botín de guerra es enorme, resultando imposible hacer cálculos aproximados. Ametralladoras, fusiles, cajas de municiones, cintas de ametralladora, bombas de mano, morteros, camillas. Todo ello desparramado por el campo. Los servicios de recuperación todavía no han podido comenzar la clasificación del material por no haber acabado la labor de recogida. También hemos capturado varios depósitos de municiones y una ambulancia con dos cadáveres de milicianos.

Muchos milicianos llegan a nuestras filas

Nuestras tropas, que se mueven con agilidad y precisión, trazan frecuentes bolsas en las que cogen muchos prisioneros. Al intentar escapar los milicianos, se encuentran con la sorpresa de que estaban encañonados por los moros. Al amparo del desconcierto que reina en las filas enemigas, varios grupos de milicianos evadidos han llegado a las nuestras. Ayer tarde se pasó un grupo de siete milicianos, a los que vi llegar a uno de los puestos avanzados acompañados de dos moros, los cuales, orgullosos y sonrientes, dijeron: —Nosotros traer más... Y en efecto; a poco regresaban con otros seis milicianos, evadidos como los anteriores.

Los componentes de este segundo

manifestaron que durante la noche continuarían pasándose más milicianos, pues así lo habían convenido antes de entregarse ellos. No mintieron. Horas después continuaba el trasiego de combatientes a nuestras líneas, alcanzando una cifra muy elevada. Los prisioneros y evadidos han confirmado el desastre. Uno de ellos dijo que el primer batallón de la brigada 57 quedó diezmado, y que la situación en el campo rojo es difícil. Por las continuas derrotas que sufren se pierde la escasa moral que queda.

Las fuerzas derrotadas

Con relación a las fuerzas derrotadas, han facilitado los siguientes detalles: El primer núcleo de fuerzas estaba formado por cuatro brigadas de Valencia, que fueron a la conquista de Albarracín.

Ante el avance de los nacionales,

llegaron los batallones Uribe y Germania, habiendo quedado destrozados ambos. Los últimos refuerzos estaban constituidos por la "Columna de Hierro" compuesta de ex presidiarios de los penales de Chinchilla y de San Miguel de los Reyes, considerada como una unidad de gran eficiencia combativa. Poco antes de la batalla de Bronchales llegó también el "Batallón Azaña", del que quedan pocos milicianos.

Contra todas estas fuerzas han luchado los nacionales con un entusiasmo y una eficacia que quedan bien demostrados en el gran avance efectuado.

La aviación roja. No aparece sobre el frente. Bombardeo de los pueblos de retaguardia. Bimotor derribado

Los aviones rojos, que han dejado solos a los milicianos para que continúen la retirada, y que por cobardía no han presentado batalla ni un solo día a nuestra aviación, se dedican actualmente a bombardear los pueblos reconquistados por los nacionales. Los piratas del aire ametrallan a los habitantes de esas localidades, alejados ya de la guerra, sin constituir objetivo militar, porque nuestros soldados no se detienen en ellos, sino que pasan de largo y van en busca del enemigo a los montes. A tal punto llega la cobardía de esos pilotos y su condición de asesinos, que estos días han descendido sobre los campos de trigo para ametrallar a los hombres y a las mujeres dedicados a la recolección. Se equivocan si creen que van a enfriar la moral de nuestros pueblos, sobre todo de los que ya sufrieron el caos soviético. Esta mañana hemos visto cómo Bronchales reaccionaba en magnífica explosión de patriotismo después de haber sufrido el bombardeo de uno de esos aparatos.

Por fin esta mañana los asesinos

una muchedumbre que pidió a gri-

SIGUE LA TENSION EN EL CONFLICTO CHINO-JAPONES



El mariscal Chiang-Kai-Shek, jefe del Gobierno de Nankín y generalísimo de las tropas de la China del Norte, aparece aquí con su esposa madame Meiling-Ling

Pekín, 27.—La Agencia Domei informa que se combate al Sur de esta ciudad con motivo de la llegada de tropas japonesas de refuerzo.

Tokio, 27.—Se informa que el jefe supremo de las fuerzas japonesas en China ha cursado un ultimátum al general chino para que en término de veinticuatro horas retire sus tropas de las posiciones que ocupa, y en igual período las coloque a ciento cincuenta kilómetros al Sur de Pekín.

Nankín, 27.—El ministro de Relaciones Exteriores se ha entrevistado con los representantes diplomáticos de Alemania, Italia y Francia, habiendo girado las conversaciones en torno al conflicto con el Japón.

rojos del aire han pagado su tributo. Aparecieron varios aviones marxistas para bombardear Bronchales y Albarracín. En estos raids se había señalado la presencia de un bimotor que descargaba sus bombas en fugaces incursiones. Esta mañana, cuando el mismo aparato intentaba bombardear Tramacastilla, le salieron al encuentro dos cazas nacionales que se hallaban en servicio de vigilancia a una altura considerable. La suerte nos deparó el espectáculo de ver abatido al criminal piloto. Nuestros aviones ligeros cayeron sobre el aparato enemigo haciendo funcionar las ametralladoras, y a vuelta de unas evoluciones, vimos al bimotor emprender la huida arrojando humo, perseguido implacablemente por los cazas. Empezó el aparato enemigo a perder altura y minutos después, envuelto en llamas, atravesaba nuestras líneas para caer en las primeras posiciones enemigas. Como por arte de encantamiento desaparecieron los demás aparatos marxistas y no volvieron en todo el día a hacer acto de presencia.

SIN SABER POR QUE

Recibe 1.000 pesetas del generalísimo Franco

Pamplona, 27.—Agapito Marco, vecino de Murieta, por medio del cura párroco ha recibido una carta de felicitación del caudillo Franco, acompañada de un billete de mil pesetas.

¿Qué ha hecho Agapito Marco? El no se lo explica. Dice que no ha hecho más que cumplir con su deber.

Agapito Marco tiene trece hijos, de ellos tres casados y dos muchachas. Los ocho hijos restantes están desde el 19 de Julio de 1936, como voluntarios, luchando por Dios y por España en los Tercios de requetés navarros.

Expediente sobreesido

De acuerdo con el dictamen emitido por la Comisión de incautación de bienes, el excelentísimo señor general del 7.º Cuerpo de Ejército ha sobreesido el expediente instruido contra don Cayetano Fuentes Pardo, vecino de Segovia, por no aparecer cargo alguno contra el mismo.

De interés para todos nuestros suscriptores

En la Administración de este periódico se han recibido varios giros postales, cuyas cantidades no han sido abonadas por ignorar su destino. Estos giros son los siguientes: E. Martín, de Riaza, 7,50 pesetas; Gregorio García, de San Cristóbal de la Vega, 7,50; Montalvillo, de Torreguítierrez, 7,50; Florentino Arévalo, de Vivar de Fuentidueña, 3,75.

Rogamos a los señores a quien correspondan estos giros y que sin duda han sido impuestos en las Administraciones respectivas de Correos a nombre de segunda persona, nos lo comuniquen por escrito a esta Administración para hacerles el abono correspondiente.

El pobrecito Largo Caballero...

Berlín, 26.—El diario «Angriff» refiere que un pelotón de soldados soviéticos sacaron de su casa a Largo Caballero y lo condujeron a la Embajada de Rusia, donde el embajador le reprochó el hacer campaña contra la U. R. S. S. Frente a la Embajada se estacionó una muchedumbre que pidió a gri-

DEL FRENTE DE MADRID

Algunos pormenores de la jornada de hoy

Salamanca, 27.—Continúa victoriosamente nuestra contraofensiva en el frente occidental de Madrid, y continúan las operaciones caracterizándose por una extrema dureza.

Se advierte que el alto mando rojo está convencido de que en esta ocasión se juega algo muy transcendental, y busca alejar unos kilómetros nuestro cerco de Madrid. Nuestro avance en la bolsa de Brunete ha reducido en más de diez kilómetros la cuña roja formada en este sector al iniciar su ofensiva. Si los rojos carecieron de libertad de acción para realizar un movimiento ofensivo después de trazada dicha cuña, en cambio nuestras fuerzas no sólo atacaron de frente, llegando a formar la famosa bolsa que culminó con la retirada del enemigo y la pérdida de Brunete, posición más avanzada a que había logrado alcanzar. Pero Brunete está ya en nuestro poder y rebasado en varios kilómetros. Las brigadas que los marxistas habían acumulado allí, han resultado deshechas. Para dar idea del desastre podemos dar unas cifras aproximadas a un cálculo nada exagerado:

Bajas rojas, 30.000, habiendo quedado destruidas las brigadas "Lixter", "El Campesino", la "16 mixta", "Garibaldi" y "Thaelmann".

Aviones derribados, seguros, 109. Exceden de 50 los tanques rusos destruidos. Pasan de 200 las ametralladoras capturadas. Son muchos los prisioneros que hemos internado en Navalcarnero y demás pueblos de la retaguardia, mereciendo destacarse la desertión de 600 milicianos, que se pasaron ayer a nuestras filas con armas y dotación.

Se puede asegurar que las consecuencias militares y políticas de estas victorias se registrarán pronto.

Salamanca, 27.—Continúa el impetuoso avance de nuestras tropas por el sector de Albarracín. Los efectivos nacionales se encuentran ya a sesenta kilómetros del punto de partida en dirección a Cuenca.

Nuestras tropas tienen que vencer fuerte resistencia del enemigo, que con grandes contingentes, bien pertrechados y fortificados en el sistema montañoso de la región, tratan de oponerse a la progresión de aquéllas.

A pesar de todo esto, nuestras vanguardias se encuentran, repetimos, a más de sesenta kilómetros del punto de partida, lo que ha puesto al Ejército español, en determinado sector, en tierras de Cuenca.

Nuestra artillería castiga con dureza las nuevas concentraciones de hombres y material marxista. Los numerosos proyectiles arrojados durante la jornada contra las líneas del frente occidental, han triturado algunas fortificaciones rojas, causando enorme mortandad. La artillería enemiga respondió sensiblemente.

Se sabe que el Gobierno de Valencia, advertido del peligro que representaría una derrota total en el frente de Madrid, ha decidido el envío de las brigadas internacionales que le quedaban en Albalate como reserva, cuyas hordas han partido ya, al parecer, para el frente del centro.

Igualmente Indalecio Prieto ha enviado con destino a Madrid nuevos contingentes de material procedente de las últimas remesas recibidas de Francia y Rusia.

ENERGICOS CONTRAATAQUES ROJOS. PERDIDA DE POSICIONES Y CAPTURA DE UN MILLAR DE PRISIONEROS.

Salamanca, 27.—Las últimas noticias recibidas del frente de Madrid informan que el enemigo, percatado de la situación peligrosa en que está desde que se inició la contraofensiva nacional, ha iniciado un nuevo ataque, con profusión de carros, contra nuestras líneas de Villanueva de la Cañada. Las unidades nacionales han realizado un enérgico contraataque, persiguiendo a los bolcheviques con tal encarnizamiento que las posiciones de donde los rojos salieron han pasado a poder de España.

Lea usted EL ADELANTADO

LAS IRONIAS DE LA GRAN DIPLOMACIA EUROPEA

La farsa del Gobierno legítimo

Por R. DE SAN SIMÓN

La hipocresía de la diplomacia ha sido siempre la gran vergüenza de la Historia. Mas, a pesar de ello, los pueblos han vivido cultivándola, perfeccionando su arte e imponiéndola sobre la Verdad, la Justicia y la Razón.

En esta hora de la gran tragedia española hay que cargar en la cuenta de la tal hipocresía, arroyos de sangre y montones de ruinas. Los pueblos atrofiados o faltos de sensibilidad perciben la gran farsa que juega esa diplomacia, pero, indiferentes por hábito, acusan la carencia de todo valor y se adaptan a la más bochornosa cobardía. Y caminan con ella a cuestas como el caracol, llenando el camino de su vida.

¿No sería más gallardo y varonil decir que se ayuda a los rojos de Valencia por esos pueblos que en esta hora hablan todavía de la legitimidad del Gobierno de Valencia por razones de intereses creados por esa política proletaria a la moda, por falta de valor para afrontarse con las masas envenenadas por los mismos engendradores de esa diplomacia bochornosa y, en fin, que por la voluntad de los que mandan en los pueblos sobre la Razón y la Verdad, se obstaculiza el reconocimiento de la España generosa que derrocha vidas y caudales por su dignidad, pero, al fin de cuentas, en lucha contra la barbarie? ¿Pues a qué justificar sus simpatías, sus ayudas y sus colaboraciones con ese taparrabos de la legitimidad del Gobierno rojo!

¿Gobierno legítimo a aquel cuyos agentes se prestaron a ser instrumentos del crimen?

No; basta ya de farsas y de hipocresías canchalescas.

¿Cómo puede llamarse Gobierno legítimo, el que declaró la quiebra del Estado y de su autoridad, encanagada en el arroyo como las mismas canchillerías diplomáticas registran en sus archivos, antes de la fecha gloriosa del 18 de Julio de 1936?

¿Gobierno legítimo el que ha sido cómplice de cientos de millares de asesinatos en toda la zona roja, como registran los archivos diplomáticos de todas esas canchillerías con abundante prueba!

¿Gobierno legítimo el que ha realizado por sí o por sus mandatarios, agentes, autoridades, afiliados, simpatizantes o aliados, los robos más

vergonzosos, el pillaje más desenfrenado, la destrucción más cruel y el refinamiento en matanzas y torturas!

¿Gobierno legítimo el que abrió los presidios y armó a los más vulgares ladrones y los más feroces criminales, entregándoles las vidas de los ciudadanos indiferentes, los caudales de los Bancos, las energías del Comercio y de la Industria, la propiedad del país, las riquezas artísticas del patrimonio nacional, todo arruinado entre montones de cadáveres y ríos de sangre!

¿Gobierno legítimo el que sentó en los sillones de la gobernación del país a criminales y atracadores, forajidos y ladrones, pistoleros y presidiarios, todos ellos cumplidores y cumpliendo condenas carcelarias a causa de sus delitos comunes!

¿Gobierno legítimo el que no puede borrar su colaboración en los asesinatos más feroces y en los robos y saqueos mayores que han podido cometerse en un pueblo indefenso, inocente y maniatado!

¿Gobierno legítimo el que se atribuye un origen constitucional de una Constitución de la que no queda en pie ni un artículo respetado, ni un derecho sin profanar, ni una garantía sin violar!

¿Gobierno legítimo de unas Cortes de las que más de un centenar de diputados representantes de esa legitimidad han sido asesinados, sin la más leve protesta, sin la menor defensa, sin ningún amparo de esas Cortes envilecidas por silenciar la muerte de esos diputados, porque cobardemente ni se atrevieron a ampararlos contra las hordas armadas por los mismos gobernantes, sino que en muchos casos fueron entregados para el bárbaro sacrificio, los diputados que se acogieron al edificio del Parlamento para salvar allí sus vidas, siendo sacados de las Cortes con el consentimiento del Gobierno, con la cobardía del Gobierno y con la complicidad del presidente del Congreso, para ser asesinados tan ferozmente como han sido muertos tantos millares de ciudadanos!

No; basta de farsas. Que la diplomacia cambie su hipocresía por un gesto varonil y diga por qué se favorece a la España roja y se quiere entorpecer la marcha gloriosa de la España digna. Pero seguir hablando de la legitimidad del Gobierno de Valencia, no; por lo menos, con la complicidad de nuestro silencio.

cuando el dolor de los habitantes que quedan está vivo, cuando los edificios humean todavía, cuando las calles presentan el aspecto de suciedad que es imagen de la conciencia soviética, cuando las ruinas de las voladuras obstruyen el tránsito... Entonces deben estar presentes los incorregibles y esos otros pobres obreros que, por el medio ambiente en que desenvuelven su vida, continúan casi influenciados por aquéllos. Deben ver a las mujeres de sus camaradas y a los hijos de sus camaradas pedir con ansia que atenaza el alma, el pan blanco de nuestra España nacional y la protección y la seguridad de nuestro sistema. Y entonces, sólo entonces, podrá hacerse la luz en la conciencia de los indecisos, de los turbios... Estos mismos serán luego los más eficaces factores de influencia sobre los incorregibles, a quienes si por humanidad no se debe expulsar del seno de la sociedad nacionalista, no se les puede dejar a su libre albedrío sin grave riesgo para la obra de pacificación espiritual que exige el nuevo Estado.

Nada de fotografías durante las vacaciones



Cuando el primer ministro inglés Chamberlain, durante sus numerosas excursiones de pesca, encuentra fotografías de prensa, hace lo posible para evitar ser fotografiado

Inglaterra desea fervientemente establecer relaciones cordiales con Italia

Londres, 26.—«Daily Telegraph», tratando de las relaciones anglo-italianas y de la cuestión de Etiopía, dice que Inglaterra está decidida a defender sus intereses en el Mediterráneo, pero tiene un deseo ferviente de establecer relaciones cordiales con Italia. Se cree que en la próxima asamblea de la Sociedad de Naciones será reconocida la soberanía de Italia sobre Abisinia, lo que contribuirá a estrechar las relaciones anglo-italianas y a la colaboración de ambas potencias en los asuntos internacionales.

Suscripción nacional a favor del Tesoro público

Relación de donativos recibidos en metálico los días 23 y 24 de Julio

Vicinos de Aldealcorbo y Consuegra, importe de 50 carros de piedra, llevado por los mismos al aerodromo de Escalona del Prado, 124,15 pesetas; don Isidoro Sebastián, de Aldealcorbo y Consuegra, 2,50; don Remigio Guadán y su esposa doña Josefa Gutiérrez de Antonio, de Valdevacas y El Guijar, 200; don Bautista Pedrazuela, de Honrubia de la Cuesta, 10; don Alejandro Cubo, de Vegas de Matute (tercera entrega), 40; don Valentín Rodríguez Martín, de Lastras de Cuéllar, 50; don Mariano Mariner, de San Cristóbal de Cuéllar, 125; don Leónidas Miranda, de Villeguillo, 100.

Total, 651,65 pesetas.

Jefatura Administrativa militar de la Plaza y provincia de Segovia

El día 10 del próximo mes de Agosto se procederá en esta Jefatura, a las doce horas de su mañana, a la contratación de los aprovechamientos de las reses que se sacrificaran en el Matarero municipal de esta capital por cuenta del ramo de Guerra, hallándose expuesto el pliego de condiciones en la tabla de edictos de la misma.

Segovia, 26 de Julio de 1937.—El jefe administrativo, Francisco Alcón.

POLIFLOR
Es la marca de cera para pisos de la mejor calidad. Fabricado por la casa NUGGET
CASA VELASCO
Droguería y perfumería
Isabel la Católica, 2. Telf. 260

Ecos de la provincia

Riaza

Festival taurino a beneficio del acorazado «España»

El pasado día 21 del corriente se celebró en Riaza un festival taurino, organizado por el Regimiento de Transmisiones de Robregordo y a beneficio del acorazado «España».

Se lidiaron cuatro hermosos becerros de la ganadería del señor Rodríguez García, de Salamanca, que dieron buen juego.

Los encargados de pasarles a mejor vida fueron «Curro Faroles», «El Torero», «Carnicerito», de Cuatro Caminos, y «Manitas de Plata», los cuales se portaron como verdaderos valientes, y no es extraño tanto valor en quienes se juegan la vida diariamente en las trincheras.

Fueron muy aplaudidos, lo mismo que cuantos actuaron de banderilleros, todos del mismo Regimiento.

La presidencia, a cargo del capitán don F. de Alba Cañete y distinguidas señoras y señoritas, estuvo muy acertada, como igualmente la señorita Aidita Sancho, que pidió la llave, demostrando excelentes condiciones de caballista.

Dirigió la lidia el novillero Juan Marqués, que bregó incansable y bien, acudiendo siempre, con oportunidad, a los sitios del peligro.

Presenciaron la becerrada jefes y oficiales que fueron ovacionadísimos.

Después de la becerrada, hubo un animado baile en el Casino, durante hasta la madrugada.

La fiesta resultó muy simpática dado el carácter benéfico de la misma, y el capitán Alba, su organizador, fué felicidísimo.

Amenizó la fiesta la banda de música de esta localidad que dirige don Juan Martín Vázquez, tocando preciosas piezas de su variado repertorio.

El Espinar

Aniversario

Hoy hace un año que el joven Santiago Ballesteros, de cristianísima y distinguida familia espinariega, rindió su tributo a la muerte, en circunstancias verdaderamente trágicas. En el albor de su juventud, cuando todo parecía sonreírle, preocupado sólo con sus estudios de Medicina, que los seguía con notable aprovechamiento, augurándose un brillante porvenir, una bala marxista segó su vida, llena de ilusiones y prometedoras esperanzas.

El 25 de Julio de 1936 señala una fecha de triste recordación para El Espinar. Un grupo de milicianos rojos de la columna Mangada, que acampaba en Péguerinos, irrumpió por distintos puntos del pueblo, empuzando un intenso tiroteo, que duró tres horas. Al mismo tiempo se dedicaron a detener a cuantas personas de orden encontraban. En el hospital de sangre instalado en las escuelas graduadas obligaron a todo el personal y refugiados a salir formados con los puños en alto. A pocos pasos del hospital encontró la muerte nuestro magro joven, al intentar resistirse a cumplir las órdenes del cabecilla rojo, alegando obligaciones ineludibles en el hospital. Cayó herido por disparo de pistola, para no levantarse más.

En el día de ayer se han oficiado solemnes honras fúnebres por el eterno descanso de su alma. Al acto asistió numeroso concurso de personas de todas las clases sociales, testimonian-do así la familia del difunto el afecto y generales simpatías de que gozaba el finado. Una representación de la milicia de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S. (Sección «flechas») asistió dando guardia al túmulo y al altar.

A las numerosas pruebas de condolencia que con tan triste motivo ha recibido la distinguida familia del finado uno la mía, deseándoles la necesaria resignación cristiana para soportar pérdida tan irreparable.

Aguilafuente

Honras fúnebres por el alma de un cabo

En la iglesia parroquial de esta villa se han verificado, con toda solemnidad, en el día de hoy, honras fúnebres por el eterno descanso del alma del cabo de este pueblo Mariano Sanz (q. e. p. d.), muerto gloriosamente por Dios y por España el día 7 del actual, en el frente de Madrid, sector de Brunete.

El finado pertenecía al Regimiento de Infantería de Toledo, número 26, habiendo tomado parte en muchos combates, distinguiéndose por su arrojo y valor, hasta que una bala enviada por los sicarios de Moscú le arrebató la vida.

Al citado funeral asistieron la familia del finado, las Secciones de Falange Española Tradicionalista y «margaritas», quienes depositaron

Lo que dicen ellos

«Hay que acabar con los millares de emboscados desaprensivos, si los que pretenden un puesto en la retaguardia se creen con méritos suficientes para ello, más orgullosos pueden estar al ver que se les confiere un puesto de más responsabilidad, y el que no esté conformado peor para él.»

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo ha dicho el general rojo, Pozo, recordando su obligación a muchos milicianos en unas declaraciones, los periodistas, que publica «Heraldo de Madrid» del pasado día 19.

«Hay que realizar una labor de fondo sin blandura, para meter la cintura a los especuladores y acabar con los millares de ladrones que están matando a Madrid de hambre, guardándose los víveres para ellos y sus familias.»

Claro está que pocos víveres pueden guardar, porque desde que comenzó la política económica el nuevo alcalde (nuestro camarada Henche), el porcentaje de mortandad por hambre aumenta considerablemente.»

Esto no lo decimos nosotros. Estos párrafos terminantes los publica «Heraldo de Madrid» en su número correspondiente al día 15 de las corrientes, bajo un título a cuatro columnas inserto en su última página.

«El que pretenda impedir la unidad del proletariado es un traidor. Pena de muerte para él y para sus hijos.»

Queremos ir paso a paso por el camino fecundo de las conquistas revolucionarias, no sólo en los frentes, sino en la retaguardia, haciendo desaparecer todo aquello que se oponga a nuestro paso.»

Estas frases cariñosas fueron pronunciadas por «La Pasionaria» en un mitin celebrado recientemente en el Monumental Cinema, de Madrid, según leemos en «Heraldo de Madrid» de 19 de las corrientes, inserto a grandes titulares en su segunda página.

«Queríamos combatir a los ricos y los aplastamos, pero nos estábamos haciendo constantemente la guerra los millares de emboscados de la retaguardia y; sobre todo, los muchos que, so pretexto de pertenecer a un partido político, se dedican a sabotear a los demás.»

También para éstos llegará la exterminación, con nosotros y si no acabamos con éstos, ellos acabarán con nosotros.»

Esto no lo decimos nosotros. Estos párrafos son del «camarada Bujeda, pronunciados en el mitin del Monumental Cinema antes del día 10.

una corona de flores al pie del túmulo, como satisfacción del último tributo de amistad y gratitud, al que supo ofrendar generosamente el sacrificio de su vida en defensa de Dios y de la Patria. También asistió el pueblo en general.

Terminada la misa, todos los asistentes desfilaron por la casa de los padres para testimoniar a toda la familia su profundo sentimiento.

Reciban sus padres don Pedro Sanz y doña Lorena Mardomingo y hermanos, la expresión más sincera de nuestra condolencia, deseándoles mucha resignación cristiana para sobrellevar tan sensible pérdida.

Corresponsal

24-7-937.

Un maestro Real de equitación



El príncipe heredero de Bélgica es adestrado en la equitación por su padre, el Rey Leopoldo, en el parque del palacio de Bruselas

Del Gobierno civil

Donativos con destino al acorazado «España»

Suma anterior, 12.333,30 pesetas. Don Laureano de la Cámara, 10 pesetas; don Bernardino Arribas Sanz, de Carbonero el Mayor, 25; don Marcelo Negre, 25; señora viuda de Germán de la Fuente, 25; joyería «La Salve», 10; don Clemente Marcos Gracia, 5; don Manuel Armaiz de Paz, 25; don Julio Martín García, de Sanchoño, 15; Compañía de Transmisiones de la división número 117 de Robregordo, producto de una becerrada celebrada el día 21 de las corrientes, en Riaza, 2.425.

Total, 14.898,30 pesetas.

NOTAS DE HACIENDA

Señalamiento de pago

El ilustrísimo señor delegado de Hacienda se ha servido señalar el día de mañana para hacer efectivos los libramientos siguientes:

Don Justo Hernanz. Señor administrador del Hospital Asilo Penitenciario.

Señor administrador de la Prisión provincial.

Señor conservador del edificio de Comunicaciones.

Ayuntamiento de Segovia.

Milicia nacional de F. E. T. y de las J. O. N-S.

Se saca a concurso el suministro de carne, pescado, huevos, verduras, vino, leche y víveres para la condimentación de las comidas de la fuerza de estas milicias en la plaza.

Los señores concursantes entregarán en pliego cerrado sus ofertas en la oficina del jefe del cuarto de 1.ª línea, hasta las doce horas del día 30 del corriente, que se hará la adjudicación al que mejores condiciones presente de artículos y precios.

El pliego de condiciones estará expuesto en dicha oficina para los señores que deseen informarse.

El importe de este anuncio será por cuenta de los adjudicatarios.

Segovia, 25 de Julio de 1937. Segundo Año Triunfal.—El teniente jefe de cuartel, Juan Bautista Juan. Rubricado.—V.º B.º: El teniente coronel primer jefe, Angel Rebollo Canales. Rubricado.

¡Oiga! No se moleste

Para suscribirse a EL ADELANTADO no tiene más que llamar al teléfono 25

Anuncios breves

Representación de Ayuntamientos. Gestión de expedientes. Habilitación de pasivos. Obtención de documentos. Consultorio fiscal y contable. Representaciones. Informes comerciales. Nueva Agencia de Negocios y Comercio, Cronista Lecea, (Plaza Mayor).

Vendo macho burrón de seis años, dos a tres dedos sobre la cuerda. Tratar, Bernardo Gómez, en Pinillos de Polendos.

Se necesita obrero con alguna práctica para la fábrica Gaseosa Segoviana. Dirigirse a la misma, Los Zuloagas, 8.

La Junta local de ganaderos de Segovia compra al por mayor toda clase de piensos como algarrabas, pienso, pulpa y alfalfa. Dirigirse Plaza Mayor, número 10.

Compro terneras. Ofertas a Pacheco, Corpus, 5 (carnicería).

Ofrezco en alquiler piso amueblado o admito huéspedes. Razón, en esta Administración.

Sirvienta de treinta y cinco a cuarenta y cinco años de edad, se necesita para asistir a matrimonio anciano en esta ciudad. Razón, en la Administración de este periódico.

Yegua extraviada de siete años, alzada cinco o seis dedos sobre la cuerda, herrada, marca del Estado nalga derecha, alazán, desapareció de Colina (Fuentealmilanos). Jerónimo García, abonará gastos en el mismo.

Se necesita piso amueblado, que esté bien, sitio tranquilo para matrimonio solo, o pensión única huésped. Razón, Bar Columba, camarero número 4.

Perro de caza 22 meses, bien educado. Se vende. José Zorrilla, 146, casa del Francés, 2.ª, izquierda.

Reses extraviadas Cuatro reses, dos ovejas, una cordera y un semetral. Señales: en la oreja derecha y remilaco delante en la izquierda. Señales de pez en los vacos y detrás. Razón, Bonifacio Sanz, en SANTIAGO DE PEDRAZA.

Pérdida de cartera con 150 pesetas, cédula personal. Se agradecerá devolución en la Comisaría de Vigilancia.

Cinturones de cuero
para señora
CASA VIRTO
Duque de la Victoria, 21
VALLADOLID

Publicidad Hernández, Valladolid